
 

 

 

 
 

 

 

 

 

    就職１次試験内定状況 

 

 ９/1６から開始された就職１次試験の結果がすべて戻ってきました。今年は、昨年に比べ求人数が増となり、例年同様、複数の企業を選択できる状況が続いて

います。結果については、島内が製造業を中心にサービス業や介護や事務などへの就職内定を頂きました（島内内定率100％）。また、島外では大企業からの求

人数も多く、製造業や情報通信業などの専門職での内定を頂きました。ただし島外は不調者がありましたので内定率が減少しています。現在も２次募集での採用

試験に取り組んでいる生徒がいるので応援したいと思います。 

今年合格した人の報告を聞いてみると、過去の内定者の受験報告書などを見て綿密に対策を立てることで、実際の試験でうまく解答することができた事例も多く

あり、自分が行きたい企業の業務内容や過去問を調べるなどしっかりと準備をすることが大切なことが改めて分かりました。１、2年生も先の話だと考えずに準備

を始めてください。 

筆記試験の内容は主に中学から高校１年レベルですが、国、数、英、社、理と幅広く一般常識が問われるので一朝一夕の勉強では力がつきません。その企業に応じた

受験対策が必要になってきます。また面接では覚えた内容を話すだけでは不十分です。働くことの意味や自分の将来、社会全体に対するものの見方など自分の考えを

しっかり伝えられることが大切です。日頃から様々な学校活動に積極的に取り組み自分をアピールするネタ作りをしておきましょう。内定を勝ち取った人の声を

聞いてみると、「応募前見学に参加した」「先輩の報告書が参考になった」「早くから就きたい職業を決めてそれに向けて取り組んだ」などの資料の活用や計画

的な姿勢が見られます。日頃から授業を大切にし、基礎学力の向上を図ることが必要です。今からしっかりと目標を定めて、計画的に取り組んで行きましょう。

以下、内定をいただいた３年生の手記を掲載します。 
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進路の決定に向けて 

   全力を傾けよう 

パナソニックエナジー（株）洲本  電気科   職種：製造  

 私は電池が二酸化炭素を排出しないことを知り、1 年でも長く持続可能な

社会が続けばいいと思い、この企業を志望しました。2 年生の頃から親から

の話やインターネット、パンフレットなどで情報を集め、インターンシップ

や応募前職場見学にも参加しました。特に力を入れたのが面接練習で、19時

頃まで練習したことがありました。後輩へのアドバイスとしては、就職した

い企業をいくつか決めておくこと。そしてその企業の情報を集めておくこと。

他には勉強や面接練習をしっかりしておくことです。一念通天、努力は必ず

報われます。頑張ってください。 

みなと銀行             職種：事務  

 私がみなと銀行を志望したのは、みなと銀行が地域活性化のために様々な

地域のイベントや、ボランティアの取り組みを行っている事に興味を持った

ことがキッカケです。私が所属している家庭クラブで、福祉施設へのプレゼ

ントや交通安全キャンペーンなどの地域貢献活動を多く行っていたので、地

域の為に尽力することにやりがいを感じており、この経験が今後生かせれば

いいなと思っています。試験までに準備したことは、コミュニケーション能

力を付ける事やニュースを見ることです。アドバイスとしては、とにかく挨

拶をしっかりして、元気よく面接を受けることと、試験では日本経済の問題

もあるのでニュースをよく見ておくことです。皆さんめげずに頑張ってくだ

さい。 

川崎重工業（株）明石工場        職種：技能訓練生  

 私は製造に興味があり、この企業を志望しました。就職先を決めるにあたっ

て私は過去の求人票を見て、どんな会社があるのかを調べ、行っている先輩や

ネットの情報から、この企業に決めました。夏休み中は履歴書を書き、９月に

入ってから面接練習を始めました。入社試験が終わってから思うことは、早め

に勉強を始めることと、面接練習をたくさんしておくことだと思います。勉強

は嫌だと思いますが、今のうちからやっておいた方がいいです。自分がやった

ことは、結果としてしっかり出てくると思うので頑張ってください。 

（株）うずのくに南あわじ        職種：販売・企画  

 私は自分で商品を開発し販売したいと思い、この企業を志望しました。 

準備をするにあたって特に力を入れたことは、個人面接の練習です。私は個

人面接の経験がなかったので、私をよく知る先生方お 2人に練習をお願いし

ました。一つの質問について深く聞かれるので、会社の事をしっかり調べた

り、自分が高校生活で学んだことや、経験したことを細かく整理したりしま

した。色々な先生に練習をして頂いて損はないと思います。一番大切なこと

は、高校生活を過ごすうえで、ぼんやりとした毎日を送らないことです。感

じたことや学んだことは大切にしてください。そうすれば、どんな質問に対

しても自分の言葉で答えることができると思います。 

 

パナソニックエナジー（株）洲本  機械科  職種：製造  

 私は機械科で学んだ内容・検定を活かせる職業に就きたいと思い志望しま

した。就職試験に向け、まずは進路指導室で過去に同じ会社を受けた報告書

を参考にしました。しかし今年と去年で社名が少し変わっており、去年の学

科試験の内容も私が受けた年の求人票の内容と違っていました。こういう時

はまず今年の求人票、試験案内に記載されている内容を優先するべきだと思

います。私も当日の入社試験では、私が受けた年の案内に乗っていた内容し

か出ませんでした。過去と内容が違っても焦らず取り組んでください。 

ＴＯＰＰＡＮエッジＩＴソリューション（株） 
職種：システム運用エンジニア  

 私はITに興味があったので、この企業を志望しました。私が実業初の受験

生の為、過去の資料がなく筆記や面接の情報が少なかったので、時間を上手に

使って少しでも多くの時間を面接の準備に割けるようにしました。放課後など

の空いた時間で勉強をしたり、面接でどんな質問がきても対応できるように、

先生と面接練習をしたりしました。面接の練習と筆記試験の準備は、できるだ

け早くから取り組んだ方がいいと思います。特に面接の練習は多くの時間を使

えばそれだけ試験でも余裕で答えることができます。頑張ってください。 

 


